



Concejo Superior  
**UNIVERSITARIO**

**VOTA 02**

**VEN SÉ UDENAR**

**Contacto:**



**3177551022**



### **Nicolas Santiago Zambrano Zarama**

Soy Santiago Zambrano y actualmente soy estudiante del programa de derecho, formo parte del comité curricular de mi facultad. Encuentro vocación en el liderazgo y la gestión social. A lo largo de mi vida, he tenido experiencias en representación estudiantil y como personero del liceo de la universidad, lo cual me permitió involucrarme en movimientos secundaristas y acercarme a sectores de participación ciudadana.

Candidato de los CMJ por la Federación Municipal de Juntas de Acción Comunal de Pasto, enfocándome en la juventud de los barrios sur orientales y colaborando con las Juntas de Acción Comunal, gestor cultural durante 8 años en la Fundación Cultural Indoamericano. trabajé en proyectos y actividades culturales que han contribuido al enriquecimiento de nuestra comunidad.

## **HOJA DE VIDA**

### **karen Ymile Ruíz Rodriguez**

Soy Karen Yamile Ruiz Rodríguez, estudiante del programa de derecho. En los últimos cinco años, he estado involucrada en procesos sociales y de participación ciudadana, en mi pueblo (Providencia) y mi universidad.

En 2019 fui presidenta de la plataforma de juventud de mi municipio. En 2021, fui elegida como consejera de juventud a través del Partido Unión Patriótica-Colombia Humana, mediante votación popular.





## BIENESTAR Y UNIVERSIDAD:

fortalecer y ampliar los servicios de Bienestar Universitario ya existentes como alimentación, salud, orientación psicológica y apoyo en becas es crucial para asegurar el bienestar de los estudiantes y de manera integral con docentes y administrativos. Estos servicios son fundamentales para que los estudiantes puedan desarrollarse académica y personalmente, y alcanzar su máximo potencial durante su paso por la universidad.

Incremento y control a la base presupuestal universitaria de fondos de gobierno nacional y departamental: mejorara la capacidad financiera y el desarrollo autónomo universitario. Esto implica financiar servicios esenciales para nuestro funcionamiento e incrementar la inversión en investigación en programas aplicativos para nuestra región.



## INVESTIGACIÓN Y UNIVERSIDAD

Investigación y Universidad: Destinar recursos y apoyo financiero a programas con debilidades económicas, buscando alianzas estratégicas y fuentes de financiamiento con entidades gubernamentales, municipales – departamentales y nacionales dirigidas a la ejecución en todo nuestro departamento siendo la universidad una de las bases para el progreso y el desarrollo social.



## CULTURA Y UNIVERSIDAD:

Invertir en la cultura como puente hacia una sociedad fuerte con valores, principios en el crecimiento de la ética personal y profesional creando una correcta dirección en el consumo de estupefacientes

desde una posición independiente frente a las diferentes posturas a nivel general, protegiendo los pilares históricos de autonomía y democracia se invertirá en nuestros espacios y herramientas ya existentes para fortalecer la identidad con sentido de pertenencia y sinergia estudiantil.



## AUTONOMÍA Y UNIVERSIDAD: